



DAS BIN ICH:

49 Jahre | ledig
selbstständiger Lebensmittelhändler

MEIN ENGAGEMENT:

Seit 20 Jahren engagiere ich mich politisch in der Gemeinde Hohn. Hier setze ich mich seit vielen Jahren insbesondere im Hauptausschuss für die Finanzen und die Wirtschaft ein.

Den Lebensmittelhandel vertrete ich im Handelsverband, in Gremien der REWE, sowie bei der IHK zu Kiel. Hier unterstütze ich als Prüfer die Ausbildung junger Menschen im Handel.

VOLKER STIEFEL

Bahnhofstraße 10
24806 Hohn
Mobil: 0160 - 90220545
E-Mail: vs@stiefel-hohn.de

The logo of the Christian Democratic Union (CDU) in red letters on a white background.

The logo of the Christian Democratic Union (CDU) in red letters on a white background.



**VOLKER
STIEFEL**

Anpacken im Kreistag.

DAFÜR STEHE ICH

MEINE ZIELE FÜR 2018 - 2023

LIEBE WÄHLER,

am 6. Mai 2018 wählen Sie Ihre Gemeindevertretung vor Ort, aber auch Ihren Abgeordneten aus der Region für den Kreistag. Ich bewerbe mich dafür als Ihr örtlicher CDU-Kandidat und bitte um Ihre Stimme.

In den letzten Jahren haben wir die Schuldenfreiheit des Kreises erreicht. Jetzt haben wir die Möglichkeit, wieder etwas mehr zu investieren - jedoch immer mit der Maßgabe, dabei keine

neuen Schulden zu machen. Kernpunkte der nötigen Investitionen sind für mich die Bereiche Wirtschaftsförderung und Infrastruktur. Unsere Kindertagesstätten, die Familienzentren sowie die Tagesmütter bedürfen einer größeren Unterstützung. Genauso dringend muss jedoch auch in unsere Schulen und Kreisstraßen investiert werden. Dafür stehe

Ihr



SOLIDE HAUSHALTSFÜHRUNG

Über 40 Millionen Euro Schulden hat der Kreis abgebaut und ist jetzt faktisch schuldenfrei. Für die nachfolgenden Generationen werde ich mich dafür einsetzen, dass das auch so bleibt!



BEZAHLBARE KITA-GEBÜHREN

Ich stehe für bedarfsgerechte Betreuungszeiten und bezahlbare Gebühren. Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ist Ziel meiner Politik.



INFRASTRUKTUR & WIRTSCHAFT

Straßen, Berufsschulen, imland Klinik...: Eigentum verpflichtet. Wir werden das Eigentum des Kreises auf Vordermann bringen. Die CDU ist Partner des Mittelstandes. Wir unterstützen unsere Unternehmen.



UNSER TEAM FÜR DEN KREISTAG.